



DEM SCHUTZ RAUM GEBEN

Wer Verfolgung und Gewalt ausgesetzt ist und seine Heimat verlassen musste, braucht einen sicheren Raum.

Die Diakonie in Württemberg bietet Menschen in Not eine geschützte Unterkunft und Unterstützung für den Weg in eine gute Zukunft. Bei häuslicher Gewalt bieten Frauen- und Kinderschutzhäuser Sicherheit und Geborgenheit. In Unterkünften für Geflüchtete übernimmt die Diakonie die Sozialarbeit. Auch Opfer von Zwangsprostitution und Menschenhandel haben bei der Diakonie eine Anlaufstelle.

Spendengelder ermöglichen denen, die nur mit dem Nötigsten ihr Umfeld verlassen mussten, die Anschaffung von Kleidung und Hygieneartikeln oder auch von Spielen und Bastelmaterialien für Kinder.

Herbstsammlung
